

Métro Paris Etoile, vu par Jad, 8 ans



Dans le cadre de l'exposition [Station 9e art](#), un concours d'illustrations a été organisé pour les personnels du Cnam et leurs enfants. L'idée: inviter les peintres confirmés, dessinateurs du dimanche, professionnels du photomontage, spécialistes d'illustrator, orfèvres du découper/coller... à emboîter le pas des neuf bédésistes et à livrer leur vision de la station de métro modèle, de la rame du futur ou du moyen de transport idéal pour se rendre à l'école.

Voici l'illustration gagnante dans la catégorie Graine de vadrouilleur !

Vu par...
le cnam mag'
